

LOCAL



Los viajes se realizarán después del verano

Abierto el plazo para solicitar plazas para los viajes de mayores

Ayer acudieron los más madrugadores a rellenar sus solicitudes

Jesús Andújar Melilla Hoy

Desde ayer lunes, 16 de abril y hasta el próximo 7 de mayo permanecerá abierto el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la programación de viajes para mayores que organiza la Ciudad. En esta edición se ofrecen un total de 850 plazas y se beneficiará, con la modificación

aplicada a las bases reguladoras, a aquellas personas que cuenten con menos ingresos económicos y que en menor ocasión haya tomado parte en estas vacaciones que organiza el área del Mayor. Los viajes termales y los de ocio, se llevarán a cabo entre los meses de octubre y noviembre, presumiblemente. Las solicitudes se pueden presentar en la Consejería de Educación, o en la Ventanilla Única.

Los jueces de lo Social, Vigilancia Penitenciaria y Contencioso Administrativo se dan cita en el Campus

Los jueces de lo Social, Vigilancia Penitenciaria y Contencioso Administrativo se dan cita en el Campus de Melilla de la UGR para partir participar en las "IV Jornadas sobre la inserción profesional del alumno" junto al delegado del Gobierno, consejero de Economía y Hacienda y otras personalidades académicas.

"IV Jornadas sobre la inserción profesional del alumno"

Redacción Melilla Hoy

Alejandro Alama Pareño, magistrado juez de lo Social de la ciudad autónoma de Melilla; Juan Rafael Benítez Yébenes, magistrado juez de Vigilancia Penitenciaria; Lorenzo Pérez Conejo, juez decano de Melilla, magistrado de la Jurisdicción Contenciosa Administrativa; Abdelmalik El Barkani, delegado del Gobierno en Melilla; Daniel Conesa Minués, consejero de Economía y Hacienda; Alejandro del Canto Bossini, decano de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla, son algunos de los participantes en las "IV Jornadas sobre la inserción profesional del alumno: de la universidad al mercado laboral", que se celebrarán los días 19 y 20 de abril de 2012 en

También toman parte el delegado, consejero de Economía y otras personalidades

el Salón de Actos (día 19) y el Salón Grados (día 20) del Campus de Melilla de la UGR.

Dirigidas y coordinadas, respectivamente, por los profesores Guillermo Sarmiento Zea y Rocío Llamas Sánchez, las "IV Jornadas sobre la inserción profesional del alumno: de la universidad al mercado laboral", están patrocinadas por el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada, con la colaboración de la Facultad de

Ciencias Sociales de Melilla.

Como en las tres ediciones anteriores, el objetivo principal de estas jornadas es preparar al alumno en su recta final en la Universidad y en el comienzo de una nueva etapa en la que accederá al mercado laboral. En esta cuarta edición se hará hincapié en la importancia de la innovación y las nuevas tecnologías ante la crisis económica actual. El mercado laboral no vive un buen momento, y emprender un negocio propio puede ser una solución ante los altos índices de desempleo, pero no cualquier idea es válida. Es necesario investigar el mercado y apostar por un proyecto innovador. Otro asunto fundamental que será tratado en estas jornadas es la actual reforma laboral y sus implicaciones.



En 2012 se han producido ya 343 partos

La tasa de natalidad de Melilla vuelve a superar la nacional

J.A.M. Melilla Hoy

La fecundidad de las mujeres melillenses vuelve a estar por encima de la media nacional, según queda recogido en el último estudio que publica el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Así, se señala que el índice de natalidad de la ciudad se sitúa en el primer trimestre del año en el 2,52%, frente a 1,40 nacional. Melilla no hace sino continuar la tónica de años anteriores, supe-

rando siempre la media nacional.

Otro dato es que la edad media de las madres también es inferior en Melilla a las que se registra en la Península, y es que en este 2012 fue de 29,23 años, mientras que la media nacional es de 31,28 años. Las cifras son similares a las registradas entre los años 2009 a 2011.

Un último dato es que en el primer trimestre del año se han producido 343 nacimientos en la ciudad, de los que 177 eran niños y 166 eran niñas.

Gaselec
fundación

Del 17 al 20 de abril
en los estudios de
Cablemel Tv, 20:30 horas.
Entrada libre.
C/ Carlos V, nº 4

IX
ENCUENTRO
EGIPTOLOGÍA